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番号 質問者 主な質問項目

1．佐川町の防災対策について

　　　①住宅の耐震化について。

　　　 　進捗状況。

　　　 　リフォーム時の代替え住宅提供について。

　　　②備蓄品について。

　　　 　水の確保をどうするか。

　　　  　トイレ問題。

　　　③避難訓練について

２．人口減対策について、子育てと移住促進

　　　①子育て政策について。

　　　 　奨学金とその返還支援事業について。

　　　 　乳児の保育料について。

　　　②住宅問題について。

　　　③移住促進について。

　　　④ホームページのあり方

３．高齢者の集う場について

　　　①終了する地域サロン事業の経過は。

　　　②今後どうするか。

１．南海地震対策について

　　　・全壊家屋数と死者の想定数。

　　　・耐震化率の現状と耐震基準を満たしていない老朽家屋の総数。

　　　・町民の中には倒壊による圧死を心配する声があるが、一部屋だけの補強に補助金を

　　　　出せないものか.

　　　・パニック状態の中で災害対策本部は十分機能するのか。

　　　・災害ボランティアの確保対策。

　　　・大量の災害ゴミ仮置場はどうするのか。

２．国道33号いの－越知バイパス案の決定に伴う町中心商店街の振興ビジョンについて

１．安心・安全のまちづくりについて

　　　①2023年度の木造住宅耐震化事業の進捗状況について。

　　　②能登地震を踏まえて町の計画の検討課題等について。

２．新産廃施設建設の進捗状況について

　　　①工法見直し後の動向等について。

　　　②工事費の見直し後の予算確保の状況等について。

　　　③工事費総額の県予算の執行計画について。

３．子どもの健やかな成長をめぐる問題について

　　　①学校行事への在り方について。

　　　②生活リズムＰＴの対策検討を踏まえての学校現場や保護者の対応や課題等について。

４．職員の勤務条件整備等について

　　　①会計年度職員の配置状況について。

　　　②会計年度職員の処遇改善等について。

１．令和６年度事業推進と予算について

　　　・町づくりの方向について。

　　　・令和６年度事業について。

　　　　予算編成方針にある項目の具体策について。

２．集落活動センターと集落支援員の活動について

　　　・役割の明確化と充実について。
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１．尾川小中学校補助グラウンドについて

　　　・少子化により、子供会ソフトボールクラブ解散により、使用されなくなっているが、今後は、

　　　　どういったスポーツ競技の、グラウンドの活用を考えられるか。

　　　　また、グラウンドのメンテナンス、周囲の雑草の手入れはどうする。

２．集落で増える空き家について

　　今後、調査の考えは

　　　・幹線道路は、倒壊の恐れの建物に対しては撤去費の補助金が出ているが、これまでの

　　　　実績は。

　　　・集落の倒壊の危険が有る空き家調査の考えはあるのか。

３．また、４月１日から相続登記が義務化されることについて

　　　・最終的に相続放棄された場合、固定資産税を含めて、町としてどういった対応が考えられ

　　　　るのか。

１．学校教育について

　　　①来年度に予定している年間授業時数の編成について。

　　　②教職員が授業を準備する時間を勤務時間内に確保できているのか。

　　　③学校教育にかかる各家庭の負担について。

２．岡山県奈義町の少子化対策について

　　　①住宅に対する補助金について。

　　　②空き家の解体への補助金について。

３．高知県の政策について

　　　①高知県中山間地域再興ビジョン、特に「若者を増やす」の項目について佐川町はどう考え

　　　　ているか。

　　　②人口減少対策総合交付金について現時点でのビジョンは。

１．令和６年度一般会計当初予算について

　　　①人口減少対策に係る町の考え方と県予算との連携について。

　　　②人権教育費などの考え方について。

　　　③あったかふれあいセンター職員の給与について。

　　　④その他予算に関すること。

２．バイカオウレン群生地をつなぐ観光振興について

　　　・本年当初より町内３カ所のバイカオウレン群生地をつなぐ観光イベントが始まった。

　　　　今後の取り組み内容や計画について。

３．佐川町における震災後の対応について

　　　・先に発生した能登半島地震の教訓を踏まえ、佐川町における南海地震発災後の対応

　　　　について。

１．佐川町の社会保障について

　　　①佐川町の健康保険特別会計では、現状どのようになっているか。

　　　②町として「健康都市宣言」「幸福都市宣言」を発してみるのはどうか。

　　　　　「私は健康です！私は幸福です！」と言える人を多数つくり出し、社会保障費の歳出を

　　　 　抑えられるようにする。

　　　③現在の佐川町としての「フレイル予防」の取り組みをしているか、していたらどのような

　　　　 取り組みか。フレイル予防には予算がどれくらいかかっているか。

　　　④ＮＰＯ法人フレイルサポート仁淀川の事例に基づき、佐川町でも検討を始めている施策は

　　 　　あるか。

２．森林管理制度について

　　　①12月定例会以降、契約者に対して森林管理上のトラブル説明の進捗はどうか。

　　　②森林管理上のトラブルについて進捗はどうか。
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３．台湾について

　　　①高知県として台湾とすでに交流を始めているが、町としても交流する考えはあるか。

　　　②現在、各報道など見ても台湾問題について触れられている。高知県も政府により、

　　　　 自衛隊や海上保安庁の使用を想定し、公共インフラの整備、拡充に向けて具体的な

　　　　 検討が始められている。佐川町も他人事ではなく、有事などでの対策をとることの

　　　　 考えはあるか。　

１．石川県能登半島地震から２カ月が経過し、当町に照らして見えた課題・問題点の洗出し

　　　・発災後から現在の復興初期までを検証した中で感じたことや課題として見えてきたこと

　　　　について。

２．見つかった課題への取り組み対応策について

　　　・すぐに取り組む必要のあるものや今後対応が必要となるものをどのように考えるのか。

　　　　（職員体制含む）

３．避難所運営マニュアル以上の見えた課題と検討について

　　　・１次・２次避難所開設運営における見えた課題と考えられる対応策。

４．自主防災組織の活動率の向上を実現するための計画について

　　　・コロナ禍などにより活動が低迷する自主防の活動率を高めるために企画する事業への

　　　　取り組みやアイデア。

　　　　このことは、県が次期から取り組む中山間地域再興ビジョンのテーマの一つです。

５．消防団

　　　・福利厚生について。

１．子育て支援策について

　　　①令和５年度の出生率について。

　　　②岡山県奈義町の子育て支援策との比較。

　　　③０歳児、１歳児への在宅育児支援金を。

２．ふるさと納税と産業振興策について

　　　①令和５年度のふるさと納税額について。

　　　②今後のふるさと納税増額に向けた取り組みは。

　　　③今後の町の産業振興策について。

３．道の駅・おもちゃ美術館遊具公園について

　　　①道の駅の現場の声の拾い上げについて。

　　　②道の駅・おもちゃ美術館のスペース確保について。

　　　③遊具公園完成後の来客予想について。

　　　④道の駅周辺の開発について。

４．自然災害への備えについて

　　　①耐震化事業の進度について。

　　　②災害時の役場からの動線について。

５．訪問介護事業について

　　　①介護報酬改定について。
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